

Oct. 6

0527

Dr.  
Libardo Madrid  
Secretario de Agricultura  
y Ganadería del Valle  
E. S. D.

Muy distinguido doctor y amigo:

Por medio de la presente tengo el gusto de informar a usted sobre las actividades realizadas por mí durante la 9a. Asamblea General y 8<sup>a</sup>. Técnica de la Unión Internacional para Conservación de la Naturaleza y Recursos Naturales, celebradas durante el mes pasado en Nairobi, Kenia, Africa, en la cual representé a Colombia y a las Secretarías de Agricultura y Educación del Valle.

Como Miembro de la Comisión Mundial de Parques Nacionales de dicha organización, participé en las deliberaciones de la Comisión. Presenté los problemas de Colombia y en general de la América Latina, ya que era el único miembro presente allí de esta parte del Continente. Solicité la ayuda y colaboración que considero indispensable para el desarrollo de los parques nacionales entre nosotros y es posible que obtengamos alguna ayuda.

Se acordó la venida a Colombia, para la segunda mitad de enero próximo, de una comisión integrada posiblemente por cuatro miembros del Programa Biológico Internacional. Esta comisión estará integrada entre otros por los Doctores Max Nicholson de Londres como Jefe, y Peter Scott también de Inglaterra y A. Starker Leopold y posiblemente William J. Hart de los Estados Unidos, con el fin de ver sobre el terreno la situación de las zonas que he propuesto para que sean desarrolladas como parques nacionales y reservas naturales y ver la mejor manera de ayudarnos. A pesar de la gran presión de los compactos y numerosos grupos africano y sur-asiáticos, logramos que se incluyeran en el programa de los próximos tres años cuatro países Latino-Americanos: Colombia, Ecuador, Guatemala y México.

También por contactos directos con funcionarios representantes de las Naciones Unidas y de F.A.O. llegué a la conclusión de que es posible obtener la ayuda económica y técnica de esas organizaciones internacionales si las solicitan oficialmente el Gobierno Nacional de Colombia. Me ocuparé de esto en mi próxima visita a Bogotá para dar cuenta de mis gestiones al Señor Presidente de la República y al Señor Ministro de Agricultura.

El Dr. Ira N. Gabrielson, Presidente del Fondo Mundial de Vida Silvestre, personalmente en una larga entrevista, me prometió ayuda económica para nuestros programas relacionados con la conservación de la fauna a través del Museo Departamental de Historia Natural. Estos programas incluyen: Desarrollo de los Parques Nacionales de los Farallones y Puracé, desarrollo del Refugio de la Laguna de Sonso y desarrollo del Museo Departamental de Historia Natural de Cali. Espero que este ofrecimiento formal del Dr. Gabrielson, sea una realidad pronto.

También el Ministerio del Interior de los Estados Unidos está vivamente interesado en estos programas y nos ha prometido ayuda por medio del propio Ministro del Interior Hon. Stewart L. Udahl, con quien he tenido oportunidad de hablar en varias ocasiones.

Del Señor Secretario muy cordialmente,

F. Carlos Lehmann V.  
Delegado de Colombia  
ante la Asamblea General  
de la Unión Internacional  
para Conservación de la Naturaleza, en Nairobi, Kenia.